

【岩手大学地域連携フォーラムで地域ゼミ、防災ゼミの2年生2グループが発表しました】

こんにちは！

2月21日（日）、釜石市民ホールTETTOにて開催された岩手大学地域連携フォーラムに地域ゼミと防災ゼミの2年生2グループが参加し、それぞれの探究活動を発表しました。

今回は新型コロナウイルス感染症対策のため、オンライン配信での開催となりました。会場で、岩手大学学長の小川様をはじめ、岩手大学や釜石高校の先生方、釜石市役所から市長の野田様、副市長、職員の皆様、探究活動を進める上でお世話になっている森林組合の高橋様など多くの方々に探究活動内容を聞いて頂くことができ、とても貴重な機会となりました。

活動の思いやねらいを自分たちの口で伝えることができ、彼女たちの本気度が伝わってきました。聞いてくださった方々からも多くの貴重なご質問、ご意見を頂くことができました。

今回のフォーラムが、生徒の発表の場となったと同時に、岩手大学の先生方や市役所の職員の方々に、高校生たちの活動を知って頂く機会となりました。

今後も岩手大学や地域の皆様との関係を大切にしながら、高校生の活動を発信していきたいと思っております。

